

CLASSIC DRIVER



1971 Ferrari 246 'Dino' - GT Série E

GT Série E

Preis	USD 417 405 CHF 379 000 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1971	Innenfarbe	Beige
Kilometerstand	94 500 km / 58 720 mi	Zustand	Restauriert
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Zahl der Sitze	2	Kraftstoff	Benzin
Anzahl der Türen	2	Außenfarbe	Rot
Leistung	195 PS / 144 kW / 193 BHP	Automobiltyp	Coupé
Antrieb	Zweirad		

Beschreibung

Mythique Dino 246 GT Série E en magnifique état, expertise Vétéran, Certification Ferrari Classiche, équipée du mélodieux V6 Dino 2.4 Litres de 195 CV, véhicule idéal pour les rallies historiques, rappelant immanquablement la série Amicalement Vôtre et son espiègle conducteur Danny Wilde, ce véhicule en particulier a été livré neuf en Allemagne par Auto Becker, importé en Suisse dans les années 80 puis restauré au début des années 2000, véhicule complet avec Manuel, Roue de Secours, Trousse à Outils et Cric.

Disponibilité & Essai : Véhicule visible dans nos locaux sans rendez-vous, essai sur rendez-vous uniquement.

Contrôle Technique Suisse : Expertise Vétéran du jour avant livraison incluse dans le prix affiché.

Photos, Options & Historique : Sur demande nous fournissons des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison : Démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute inclus dans le prix affiché.

Mythical Serie E Dino 246 GT in splendid condition, Veteran vehicle, Ferrari Classiche Certification, equipped with the charming 2.4L Dino V6 of 195 HP, perfect car for oldtimer rallying, the TV show The Persuader and its famous driver Danny Wilde, this car in particular was delivered new in Germany by Auto Becker, imported to Switzerland in the 80's and restored in the years 2000, complete car with Owner's Book, Spare Wheel, Toolkit and Jack.

Availability & Test : Can be seen in our showroom without appointment, test on appointment only.

Swiss Technical Inspection : Veteran inspection before delivery included in the offering price.

Pictures, Options & History : On request we can provide additional elements by mail.

Delivery Pack : Registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker included in the offering price.

Carugati Automobiles SA



Route de la Galaise 14

12281228 Plan-les-Ouates - Genève

Schweiz

Telefonnummer +41 22 884 34 44

Fax +41 22 884 34 40

<http://www.carugati.ch>

<https://www.classicdriver.com/de/car/ferrari/246-dino/1971/440943>

© Classic Driver. All rights reserved.